

# QUAND EN PARLE

Votre paysage associatif



## SAINT AMANS DU RAM

### *Canton fait vibrer les cœurs*

Comme depuis plusieurs années, Gianfranco Garofalo soulève toujours autant d'émotions en faisant vibrer les cordes de son violon. Il vient à la rencontre du public en interprétant essentiellement des airs de son pays natal, le Venezuela. C'est ainsi que le samedi 19 juillet 2025, l'église de Saint-Amans du Ram accueillait un public nombreux pour écouter ce jeune et prodigieux talent faire vibrer son violon.



Entre le violoniste et son violon, l'étreinte est quasi charnelle. Le public ne s'y trompe pas car il vient chaque année se laisser porter dans un autre monde, loin d'un quotidien parfois difficile.

Le concert a été suivi du verre de l'amitié offert par la municipalité de Veziens qui était partenaire de *Musique en Joie* pour organiser ce concert.



## VEZINS

### *Canton prépare la rentrée*

Le Forum des associations, organisé par la mairie de Veziens, s'est tenu à l'extérieur de l'Espace vézinois le samedi 6 septembre 2025. Il n'y avait pas une grande affluence, mais c'est un moment où l'on peut échanger avec les associations qui viennent pour présenter leurs activités et prendre les inscriptions.

Sur le terrain de foot, les enfants sont venus nombreux et pleins d'enthousiasme participer à un entraînement avec leurs responsables.



## MAIRIE DE VEZINS

La mairie et l'agence postale seront ouvertes pendant les travaux du 20/10/2025

au 10/11/2025.



## MAIRIE DE SEGUR

### **A** Ségur, ça bouge au cœur du village...

Pendant la période estivale, la cour de l'école de Ségur a pris des couleurs ! De nouveaux tracés ludiques ont été peints au sol : escargots, terrain de sports, « 1, 2, 3 soleil » et autres petits chemins viennent désormais égayer les récréations des enfants.

L'équipe des Embellisseurs, quant à elle, poursuit son travail tout au long de l'année. Grâce à leur énergie et à leur passion, le bourg s'embellit continuellement : entretien des espaces, rénovations, améliorations... chaque intervention contribue à rendre le village plus agréable et accueillant.

À l'occasion des Journées du Patrimoine, ils ont même organisé une randonnée conviviale pour faire découvrir ou redécouvrir le centre du village et mettre en valeur les nombreux chantiers déjà réalisés.

La municipalité et l'ensemble des habitants tiennent à exprimer leur profonde gratitude envers les Embellisseurs. Leur engagement, leur créativité et leur dévouement transforment Ségur jour après jour, offrant un cadre de vie embelli et un patrimoine valorisé.

## SPORT QUILLES DU MONTSEIGNE

*Le SQM a terminé sa saison 2025, il est temps d'en faire le bilan.*

Cette année, c'est 3 équipes féminines et 6 équipes masculines inscrites dans le championnat de district LEVEZOU, dont 2 d'entre elles qui ont fini médaillées. En effet, du côté des séniors masculins, en première série, l'équipe GAYRAUD est arrivée à la deuxième place du podium avec 4384 quilles (81 quilles de moins que les premiers). En deuxième série, c'est l'équipe SIGAUD qui finit à la troisième place avec 3872 quilles. Les deux équipes se sont qualifiées au terme de ce championnat pour la coupe d'Aveyron de premières et deuxième séries qui rassemble les six meilleures équipes de chaque série et de chaque district. L'équipe GAYRAUD termine trentième de première série avec 526 quilles tandis que l'équipe SIGAUD termine cinquième avec 507 quilles.



Après le championnat par équipe, 10 joueurs et 1 joueuse du SQM ont participé aux individuels districts à LESTRADE. Là encore deux médailles de plus pour les blancs et noirs. Du côté des hommes, dans la catégorie JB, nos joueurs se classent respectivement 18e (Thomas), 19e (Kader), 38e (Laurent C.), 40e (Simon C.) et 43e (Mathieu). Dans la catégorie JA, Julien R. ramène la médaille d'argent avec 280 quilles. Les autres joueurs terminent 4e (Jérôme), 13e (Francis), 15e (Théo), 23e (Alexis R.). Enfin du côté des féminines (en J\*), après une lutte toute la journée, Léna se hisse sur la plus haute marche du podium à une quille de la seconde (187 quilles).

Bravo à l'ensemble de nos joueurs pour cette saison !



Du côté extra-sportif, le SQM a réitéré son traditionnel repas Cochon grillé à la salle des fêtes de Saint-Laurent le 14 septembre. L'ensemble du club tenait à remercier les participants venus en nombre malgré le temps mitigé. Nous avons partagé un dimanche convivial en votre compagnie. Les dirigeants du SQM voulaient également remercier l'ensemble des licenciés pour leur investissement sur le week-end !

Si certains d'entre vous veulent tenter l'aventure avec le Sport Quilles Monseigne, N'hésitez pas à nous contacter!

Enfin, pour clôturer cette belle année, on se retrouve  
le **samedi 8 novembre** à Saint Laurent de Lévezou,  
pour le quine du **SPORT QUILLES MONSEIGNE**.

## ADMR: Vezins / Saint Laurent / Ségur / Saint Léons

### Quand on fait le bilan

**L'**Assemblée générale de l'ADMR Pareloup-Monts du Lévézou  
 A l'Assemblée générale de l'ADMR Pareloup-Monts du Lévézou du lundi 5 mai 2025, la présidente de Monique Caussignac, a présenté le bilan de l'année 2024 : **16 salariées** sont intervenues et ont effectué **16 132 heures d'intervention (15 % de plus qu'en 2023)** auprès de **68 personnes** bénéficiant de l'Aide personnalisée à l'autonomie (APA) et de **22 familles**, pour un kilométrage total de **63 450 kilomètres**. Le portage de repas bénéficie à **38 personnes**, soit **5 891 repas** servis avec une **augmentation de 37,9 %** par rapport à l'année 2023. Les repas sont préparés par la cantine de Vezins. Malgré une gestion bien contrôlée, l'association rencontre des difficultés liées aux recrutements à certaines périodes de l'année et aux absences imprévisibles des personnes aidées.

M. Louis Sigaud, administrateur et trésorier de la Fédération départementale, a tenu à souligner l'excellente gestion de l'Association, l'une des meilleures du département, et en a félicité la présidente, les intervenantes et les bénévoles. Concernant le portage des repas à domicile, il a précisé qu'au niveau départemental, l'ADMR servait les 2/3 des repas et qu'il était important que ce service perdure.



#### Horaires d'ouverture du bureau :

Lundi : Vezins 09h00 – 12h00 /  
 Salles-Curan 13h30 – 17h00  
 Mardi : Salles-Curan 09h30 – 12h30 /  
 Salles-Curan 13h30 – 17h00  
 Jeudi : Vezins 09h00 – 12h00 /  
 Salles-Curan 13h30 – 17h00

#### A l'ADMR, ça chauffe à la rentrée

Samedi 20 septembre 2025, l'ADMR organisait une petite fête à l'occasion de la rentrée.

C'est au groupe folklorique *Les Lavandes du Sauveterre* qu'il revenait d'animer le spectacle à la salle des fêtes de Salles-Curan

Enchaînant bourrées, valse, tangos, musique country... danseurs et danseuses s'en sont donné à cœur joie pour animer l'après-midi. Ils ont vite chauffé l'atmosphère et, pour terminer le spectacle, ils ont invité les convives à entrer dans la ronde.

De beaux lots, offerts pour la plupart par les commerçants locaux ont été gagnés à la loterie.

A la fin de l'après-midi, Monique Caussignac, présidente de l'association, remercia le groupe et les participants venus nombreux passer un moment de détente.



Avant de clôturer la séance, Monique Caussignac annonça l'élection au conseil d'administration de Chantal Valière et de Christine Gaubert, en remplacement d'Etienne Fournier et d'Arlette Vidal qui souhaitaient se retirer. Puis, elle clôtura la séance en adressant un dernier mot de remerciement aux personnes présentes et en les invitant à partager le verre de l'amitié.

### La journée nationale des aides à domicile

Dans le cadre de la journée des aides à domicile et pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, le Conseil d'Administration de l'ADMR Pareloup-Monts du Lévézou avait à cœur de récompenser ses salariées pour leur professionnalisme.

Rendez-vous était donc pris le 21 mars 2025 pour un repas qui leur était offert autour de l'excellente table des « Reflets du lac » aux Vernhes et toutes ont su apprécier à sa juste valeur le contenu de leur assiette tout comme ce moment de détente et de convivialité partagé, bien mérité...



## FAMILLES RURALES : Vezins / Saint Laurent / Saint Léons

*Quand on arrive au bout...*

L'assemblée générale de Familles Rurales Vezins, St Léons, St Laurent, s'est tenue le 31 juillet dernier. Depuis plusieurs années, le conseil d'administration regrette le manque de mobilisation de ses adhérents qui brillent par leur absence. Heureusement le soutien des mairies et de la fédération départementale reste indéfectible et permet des échanges constructifs. Nous les remercions pour cela.

Pour faire suite à cette AG, un conseil d'administration s'est réuni le 16 septembre 2025 et a pris acte du désintéressement des familles. Face à cet état de fait, de moins en moins nombreux, les membres du conseil d'administration perdent leur motivation à assurer leur mission de bénévoles. A ce jour, l'ensemble du bureau est donc démissionnaire.

L'association convoquera par courrier, tous ses adhérents à une Assemblée Générale Extraordinaire dans les prochaines semaines.

Nous vous rappelons que Familles Rurales c'est :

- 100 familles adhérentes,
- La garderie péri scolaire à Vezins et St Léons 4 jours par semaine matin et soir de 7h à 9h et de 16h30 à 19h.
- Le centre de loisirs sur les vacances scolaires,
- Le centre de loisir les mercredis,
- Le yoga le lundi soir,
- Les randonnées pédestres tous les lundis,
- Les petites mains,
- La chorale le mercredi,
- Les cours de musique sur St Léons,
- L'après-midi de Noël pour les aînés,
- Les sorties ados
- Le relais d'assistantes maternelles (RAM).



L'ensemble des bénéficiaires recevra donc, une convocation par courrier mais cette Assemblée Générale Extraordinaire est ouverte à l'ensemble de la population des communes de St Léons, St Laurent et Vezins. La date vous sera communiquée dans la presse.

La survie de l'association dépend de chacun de vous !



### *Colis de Noël.*

Comme chaque année, les colis de Noël seront distribués, par les mairies de Vezins, Saint Léons, Saint Laurent et l'association Familles Rurales **le mercredi 17 décembre à 14 h à l'espace vezinois.**

Retenez déjà cette date, pour partager ensemble un bon goûter et passer un bon moment avec la Chorale des Deux Monts.



## COMITE DES FESTIVITES DE SEGUR

*Un marché gourmand réussi... et un bal qui arrive...*

**Q**uel bel été nous avons passé ensemble. Le marché gourmand du 17 juillet 2025 a rassemblé plus de 450 personnes autour d'une vingtaine d'exposants locaux. Merci à eux pour ce beau moment de partage et de gourmandise à travers leurs produits.

Un grand merci à tous les membres du Comité des Fêtes de Ségur pour avoir réuni des exposants variés, riches en saveurs et découvertes. Cette année le marché a eu lieu sur la place de l'école qui a animé notre village et créer une ambiance conviviale.

Un grand bravo à la Carriole qui a réveillé la place avec son énergie communicative.

Et bien sûr merci à vous tous d'être venus. Vous êtes chaque année toujours plus nombreux et votre présence fait grandir cet événement !

Et ce n'est pas fini ! Le comité vous donne rendez vous le 21 février 2026 pour le traditionnel bal d'hiver. Le programme de la soirée vous sera dévoilé très bientôt, mais une chose est sûre : ambiance festive garantie !

En attendant restez connectés sur nos réseaux sociaux.

## LES CRINIÈRES DES GRANDS CAUSSES

*Quand on réunit réussite et passion pour la fête du cheval à Saint-Léons*

**L**es 13 et 14 Septembre, la commune de Saint-Léons a vibré au rythme des sabots pour accueillir la toute première édition de la fête du cheval organisée par l'association "les crinières des grands causses" portée avec passion et détermination par Aurélie Causse et Nadine Séguret-Albouy les co-présidentes. Ce premier rendez vous équestre a marqué les esprits et fédéré habitants, cavaliers, amoureux des chevaux et visiteurs venus de tout l'Aveyron, des départements limitrophes et bien au delà.

Dés le samedi 13 Septembre, cavaliers et chevaux se sont retrouvés sur le terrain communal sous l'impulsion d'Aurélie, Amandine et Nadine pour préparer une randonnée de 15 kms sur les monts du Lévézou. Ce parcours pensé par Dominique De Gail et Charly Séguret-Albouy a offert une immersion champêtre.

Elodie Laussel du centre équestre du Val d'Oc accompagnatrice et Dominique De Gail de Saint-Léons ont guidé les cavaliers jusqu'au Mas de Vinagre pour une visite de ce lieu emblématique.

Les randonneurs pédestres de Léon's Bouge menés par Didier et Alain ont profité du circuit pour rejoindre à pied la sellerie, visiter et partager un goûter convivial offert aux marcheurs et cavaliers par les deux associations. Manuel Mercier gérant a ouvert avec joie les coulisses de la sellerie à ces visiteurs admiratifs.

Le retour à Saint-Léons fut l'occasion de traverser le cœur historique du village, château, maison natale de Jean-Henri Fabre, ruelles, avant de se retrouver nombreux autour des tapas préparés par Marie Rosello à Terradou dans une ambiance amicale sous les étoiles de Saint-Léons.

Le dimanche 14 Septembre, la fête a pris son envol sous la coordination des co-présidentes et la voix entraînante de Thibaud Chabert, speaker infatigable qui a su créer une ambiance festive et conviviale sur les différents sites sonorisés;



Gaston Mercier parrain de l'évènement, figure emblématique du monde équestre, champion d'Europe d'endurance, artisan d'excellence reconnu internationalement a déclaré ouverte la première fête du cheval à Saint-Léons.

Dés 10 heures, les quatre pôles : salle de la Valette pour les enfants et expositions, espace Jean-Henri Fabre et parvis pour les stands et la restauration, les salles de conférences pour les débats et terrain communal pour les animations équestres ont accueilli un public nombreux.

Les balades en poney avec Camille et Julie et la calèche avec Pierre ont été prises d'assaut tout au long de la journée pour le bonheur des enfants ainsi que le pôle enfant préparé et organisé par Charly entouré de nombreux bénévoles, amis et peintres de Verrières pour les ateliers cuir et peinture et la magnifique exposition de tableaux et photos.

Chaque enfant est parti avec son bracelet ou son joli fer à cheval décoré.



Le temps fort de la matinée fut la table ronde avec pour thème le bien-être équin brillamment animée par Samuel Bénibre journaliste du Mag'équestre. Cette rencontre a débuté par un mot inspirant de Gaston Mercier qui a partagé sa philosophie du respect du cheval. Autour de lui, les interventions des 7 experts ont enrichi la réflexion et montré combien le rôle de parrain Gaston Mercier donnait profondeur et légitimité à cette première édition.

Marcel Mézy, autre personnalité marquante de la fête, invité par Nadine a présenté ses produits phares Bactériosol et Bactériolit commercialisés par la sobac, passionné de chevaux, fondateur de l'élevage de Bozouls, Marcel Mézy est un défenseur convaincu d'un monde agricole durable.

Thibaud Chabert a donné la parole aux élus, personnalités durant l'apéritif sur le site extérieur de l'espace Jean-Henri Fabre ou de nombreuses personnes commençaient à s'installer pour le déjeuner préparé par l'association et déguster les bonnes crêpes de Chloé.

Les co-présidentes des crinières des grands causses ont vivement remercié le département de l'Aveyron, le PETR du Lévézou, les nombreux soutiens et sponsors financiers, les personnes qui ont donné des lots pour la tombola.

L'après-midi a accueilli un très large public avec sur la carrière une mise en lumière d'une vingtaine de races de chevaux avec de nombreuses explications suivie d'un magnifique carrousel présenté par les écuries de Monplo sous la houlette de Pauline Marroncle.



L'initiation à la voltige avec Johan Pouget, a été également très applaudie ainsi qu'Amandine Armillon, Alexia Gaubert, Sauvianna Falguières avec son cheval en liberté, les alpagas de Laurent, une découverte du massage avec Coco Bellé et Perrine Capoulade pour le bodywork.

La grande tombola de plus de 20 lots dont des tenues de chez Gaston Mercier a été tirée par Mya enfant du village.

La fête a accueilli plus de 700 personnes le dimanche, un chiffre qui témoigne du formidable travail collectif de l'association, de Samuel Bénibre journaliste et sublimée par la présence bienveillante et inspirante du Parrain Gaston Mercier.

L'association les crinières des grands causses adresse des remerciements appuyés à la mairie de Saint-Léons, aux très nombreux bénévoles qui se sont investis sans compter, aux différents sponsors et soutiens, tous les cavaliers qui ont évolué sur la carrière pour le plaisir du public, à son parrain, son journaliste, son animateur.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont rendu cette belle fête réalisable, elle restera un moment fort de cet été pour Saint Léons.

Saint-Léons est la commune nature et va devenir la commune Aveyronnaise du cheval grâce à la sellerie Gaston Mercier, les écuries de Monplo et maintenant l'association "Les crinières des grands causses" tous installés à Saint-Léons.

En fin de journée, l'association parlait déjà de la seconde édition pour les 12 et 13 Septembre 2026.

Il est possible de retrouver les photos, les vidéos et le suivi de la belle aventure sur les réseaux sociaux, la page de l'association est @entretresetcrinieres.

## CLUB DES BRUYERES

L'année aura été marquée par 8 sorties organisées par le club. Galette des rois en janvier, sortie à Lodève en mars, sortie à Magalas en mai, repas estival en juin à La Clau, sortie d'automne à Figeac en septembre...

L'année se clôturera avec le repas d'automne le 4 novembre au restaurant du Bois du Four et le partage de la bûche de Noël le 18 décembre à 14h30 à Saint Laurent.

Pour participer à ces deux dernières rencontres il est expressément demandé de s'inscrire auprès de:  
Hélène Gineste au 06 86 60 60 26



## APE SAINT LEONS *Une rentrée souriante et pleine de projets pour l'APE*



La rentrée scolaire 2025/2026 s'est déroulée sous les meilleurs auspices dans notre école. Dès le premier jour, les enfants ont retrouvé avec enthousiasme le chemin des classes, heureux de revoir leurs camarades après les vacances d'été. Ils ont également eu la joie de retrouver leurs enseignantes Nathalie et Agnès, mais aussi Stéphanie, leur ATSEM, ainsi que Cécile à la cantine, Marjorie et Babeth à l'accueil périscolaire et Danièle, Sébastien et Alain au ramassage. Autant de visages familiers et bienveillants qui accompagneront les enfants tout au long de l'année. Sourires, rires et petits mots échangés dans la cour ont témoigné d'une ambiance à la fois joyeuse et rassurante.

Cette année, l'établissement compte 34 élèves, répartis entre les deux classes. Un effectif qui permet de conserver un climat familial, propice à l'épanouissement et aux apprentissages de chacun. Parents, enseignants et élèves partagent la volonté de faire de cette nouvelle année un temps riche en découvertes, en convivialité et en réussites collectives.

Du côté de l'Association des Parents d'Élèves, la dynamique est toujours bien présente. Les membres se sont réunis fin septembre pour dresser le bilan de l'année passée. L'occasion de revenir sur les différentes actions menées, toutes rendues possibles grâce à la mobilisation des familles, et qui ont permis de soutenir concrètement la vie de l'école. Ce temps d'échange a également permis d'élaborer le programme des manifestations à venir. Ventes gourmandes, activités festives et

moments conviviaux sont déjà en préparation, toujours dans le même esprit : rassembler, animer la vie de l'école et récolter des fonds destinés aux projets pédagogiques.

Parmi ces projets, un événement suscite déjà beaucoup d'enthousiasme : le voyage scolaire d'une semaine au ski, prévu pour le mois de janvier pour les élèves du CE1 au CM2. Cette aventure, attendue avec impatience par petits et grands, promet d'être une expérience inoubliable. Au-delà de la découverte de la montagne et de la pratique du ski, ce séjour sera l'occasion pour les élèves de renforcer la cohésion du groupe et de revenir avec des souvenirs plein la tête.

La réunion de rentrée a aussi été l'occasion d'accueillir de nouveaux parents qui rejoignent l'APE. Leur motivation et leurs idées fraîches viennent renforcer l'équipe en place. L'association tient à souligner que toutes les bonnes volontés sont les bienvenues : il n'est pas nécessaire d'avoir beaucoup de temps à consacrer, chacun peut contribuer à sa manière, que ce soit en donnant un coup de main ponctuel ou en participant à l'organisation des événements.

Les parents d'élèves tiennent à remercier chaleureusement toutes celles et ceux qui, par leur implication ou leur participation, contribuent à la vitalité de l'école et au bien-être des enfants. Chaque aide, même ponctuelle, compte et renforce le lien entre les familles et l'équipe éducative.

Une chose est sûre : l'année s'annonce riche en beaux moments partagés !

Nous commencerons nos actions avec la vente de chocolat de Noël. Les catalogues seront distribués dans les cartables des enfants dès les vacances de Toussaint. Des exemplaires seront à disposition à la Mairie de St Léons également.

Vient ensuite le temps de préparer les fêtes de Noël. Un atelier de fabrication de décoration de Noël pour les enfants et vente de décoration seront proposés lors du Marché de Noël de St Léons le **7 décembre**.

Le **samedi 31 janvier 2026**, en soirée, viendra le temps de notre quine annuel !

Et cette année nous vous réservons au printemps un nouvel événement : festif, gourmand et sportif !!!

A très bientôt !!!

## APE VEZINS

### Quand on fait sa rentrée...

Cette année l'école de Vezins de Lévézou a accueilli 51 élèves pour cette nouvelle rentrée scolaire.

Après une année 2024 placée sous le signe de l'espace, c'est un tout autre thème qui va faire voyager les enfants : le monde des contes.

Petit retour en arrière : pour clôturer l'année précédente, les enfants avaient pris la route de Toulouse. Malgré une chaleur écrasante, la bonne humeur était au rendez-vous.

La découverte de la Cité de l'Espace, du musée Aeroscopia, des ailes anciennes et du centre de Toulouse a émerveillé petits et grands, offrant une conclusion grandiose à une année étoilée.

Aujourd'hui cap sur les livres et les histoires, où princesses, géants, forêts magiques et héros malicieux viendront nourrir l'imaginaire des élèves tout au long de l'année.

« Les contes, c'est la magie de grandir en rêvant »

## APE SEGUR

### Une belle rentrée à l'école de Ségur

L'école de Ségur a fait sa rentrée dans une ambiance joyeuse et sereine avec un effectif de **37 élèves**. Madame Anaïs Bru, directrice de l'école a en charge les CE CM et Madame Carole Malié assure l'enseignement des maternelles et CP.

La rentrée a également eu lieu pour l'Association des Parents d'Élèves qui a déjà commencé des actions en faveur des enfants de l'école. Le **quine** organisé cet automne a rencontré un vif succès, rassemblant petits et grands dans une ambiance conviviale. Les bénéfices de cette soirée permettront de financer divers projets scolaires.

Pour les fêtes de fin d'année, l'APE renouvelle la **vente de chocolats et d'agrumes**, une occasion gourmande de soutenir l'école ! Enfin, les amateurs de cartes pourront se retrouver lors du **concours de belote** prévu le **28 mars**. L'APE remercie chaleureusement les parents, les habitants et les partenaires locaux pour leur soutien constant. Ensemble, continuons de faire vivre notre école !

## COMITE DES FETES DE MAURIAC

### Quand on fait le bilan



Le comité des fêtes de Mauriac a clôturé son année 2025 avec le sourire : pour débiter l'été, les Mauriacois se sont retrouvés autour du traditionnel méchoui qui se tient chaque année le 14 juillet. C'est dans cet esprit là, et dans le but de maintenir les liens entre toutes les générations que les Mauriacois ont remis à jour l'apéro du dimanche (1 par mois), et pour se retrouver toute l'année. Pour la petite histoire, il avait lieu autrefois après la messe dominicale.

Place au bilan, cette année le comité organisait encore sa fête votive qui a eu lieu le dernier week-end de juillet et une journée Rando-Tripous qui s'est tenue le dimanche 7 septembre. Ces événements ont connu un beau succès.

La fête votive est un moment incontournable du calendrier local. Le quine, composé majoritairement de lots issus du Lévézou, a rassemblé de nombreux joueurs. Le samedi soir, la soirée paëlla, a régalé tout le monde et DJ Vick a su prolonger la soirée. Tant le bal musette du dimanche après-midi que la soirée ont fait danser les amateurs, jeunes comme moins jeunes, dans une atmosphère festive et joyeuse.

Le dimanche 7 septembre, c'est la journée Rando-Tripous qui est venue prolonger la saison. Relancée cette année, cette simple manifestation alliant sport et gastronomie s'est révélée être une réussite. Avec pas moins de 150 participants, venus aussi bien pour marcher que pour manger, l'événement a confirmé son attrait. Nouveauté cette année : le parcours était ouvert aux VTT, permettant aux amateurs de deux roues de profiter du point culminant de la commune et des environs, (avec possibilité d'être allongé). La convivialité, la découverte et le plaisir de se retrouver ont marqué cette journée.

Avec ces beaux succès, la saison 2025 se termine ainsi, le comité des fêtes est fier du travail accompli et pense déjà à l'année suivante.

Il vous donne rendez-vous à l'occasion du quine d'hiver, qui ouvrira la programmation 2026 et lancera une nouvelle année riche en moments partagés.

À l'année prochaine !

## COMITE DES FETES DE SAINT-LAURENT DE LEVEZOU



### Quand on fait le bilan

Le comité des fêtes de Saint Laurent de Lévézou vient de terminer une nouvelle année de festivité, nous allons en faire le bilan.

L'année a commencé avec le **quine annuel** le samedi 8 mars organisé par le comité à la salle des fêtes de Saint Laurent. Comme chaque année, vous étiez nombreux à ce rendez-vous, le comité vous en remercie. L'ensemble du comité tenait également à remercier toutes les personnes qui nous ont offert un lot. Pour les moins chanceux on se retrouve le samedi 7 mars pour l'édition 2026.

Ensuite place à la Fête. Comme chaque année, le premier week-end d'août est synonyme de **fête votive à Saint Laurent de Lévézou**. Les festivités ont commencé le vendredi 2 août par le concours de belote. Cette année le concours a présenté un franc succès car ce n'est pas moins de soixante équipes qui se sont inscrites.

Le samedi après-midi, les pétanqueurs sont venus s'affronter lors du concours en doublette. Nous nous sommes ensuite retrouvés pour la soirée sous les couleurs des tropiques de Saint Laurent. La soirée a été animée tout d'abord par les des Accordés et pour finir c'était Dj Manon B.

Le dimanche, la journée a débuté par le traditionnel déjeuner aux tripoux. Vers 12 h, les membres du comité se sont divisés pour le passage de la paume dans le village et dans les fermes. L'après-midi, les pétanqueurs se sont retrouvés pour le deuxième concours du week-end. Du côté des animations cette année nous avons la maquilleuse et tatoueuse (tatouages éphémères), DAF caricaturiste, château gonflable et tour de calèche avec un cheval de trait. En fin d'après midi, Aurore Accordéon nous a joué quelques notes de musette en attendant le repas Aligot-saucisse.

Le lundi c'était déjà l'heure du rangement et des comptes, merci à tous nos bénévoles pour leur aide sur le week end !

Enfin, nos amateurs de pétanque se sont retrouvés le 15 août en toute amitié afin de disputer le **challenge du comité des fêtes en tête-à-tête**. Cette année, la finale était composée de Loïc Massol et Gilbert Vayssieres. Le trophée a été remporté définitivement par Loïc. La complémentaire, a elle était remporté par Christophe Izard face à Bernard Monteillet. Bravo à tous les participants ! On se retrouve en 2026 pour une nouvelle année d'animations.



## MAIRIE DE VEZINS de LEVEZOU

### Quand on part en escapade

**RETENEZ BIEN CETTE DATE : Vendredi 7 novembre 2025 à 20h30 à l'Espace vézinois**

Dans le cadre des Escapades du théâtre de la Maison du peuple de la ville de Millau et en partenariat avec la Direction régionale des affaires culturelles d'Occitanie, du Conseil régional d'Occitanie et le Syndicat mixte du Lévézou, la municipalité de Vezins vous invite à assister à un spectacle original :

**MENTIR LO MINIMO par la Cie ALTA GAMA - Cirque**

Une femme, un homme, un vélo. Amanda et Alejo forment avec leur deux-roues un véritable trio. Ils osent tout pour offrir une chorégraphie spectaculaire faite de voltiges et d'acrobaties, pour célébrer l'amour de soi et des autres.

À la frontière entre cirque contemporain, théâtre et musique, ce spectacle intime et épuré parle du voyage des trois corps sur la scène : la femme, l'homme et le vélo. Il accorde une grande place au regard du spectateur montrant l'importance de l'acceptation progressive de soi et du regard de l'autre. Dans ce ballet acrobatique empreint de poésie visuelle, émaillé de confidences et de chants, le public est invité à se rapprocher progressivement de la piste, les deux acrobates à vélo se montrent sans filtre ni artifice. Un spectacle de cirque minimaliste et tendre, adressé à toutes les générations.

En amont de leur spectacle, les artistes feront un travail pédagogique avec les enfants de l'école.

Spectacle tout public. Plein tarif 13 € - Tarif réduit 1 : 11 € (réservé aux abonnés de la Maison du Peuple) - Tarif réduit 2 : 9 € (réservé aux - de 18 ans bénéficiaire du RSA - demandeur d'emploi - intermittent du spectacle) - Tarif jeune public 6 € (-12 ans) - Tarif élève ayant participé à un itinéraire EAC : 5 €.

## PAROISSE DE NOTRE DAME DU LEVEZOU

### *Cant-on veille au patrimoine*

**M**ême en paroisse durant l'été, la vie de l'Eglise change de rythme et les animations estivales sont nombreuses. Elles donnent lieu à des déplacements "hors les murs" des églises habituelles, ce qui favorise des rencontres avec les estivants et des découvertes de lieux encore méconnus de certaines personnes.

#### **Une belle journée à Villefranche de Rouergue**

Le mardi 24 juin 2025, les paroissiens investis sur la paroisse Notre-Dame du Lévezou se sont retrouvés pour une magnifique sortie paroissiale riche en découvertes spirituelles, historiques et humaines, à Villefranche-de-Rouergue.

Le groupe a visité :

La Chartreuse Saint-Sauveur, haut lieu du patrimoine aveyronnais,

La chapelle des Treize Pierres avec les magnifiques fresques de Nicolas Greschny,

Les Martinets du Lézert, anciennes forges de cuivre, témoignage vivant d'un savoir-faire artisanal ancestral.

Une très belle journée organisée de mains de maître.

#### **L'entretien du petit patrimoine religieux**

Les presque cent mille églises de France sont tout à la fois un trésor patrimonial, qui mérite que l'on se batte pour sa survie, et le symbole de la France à l'étranger depuis que le Moyen-Âge a organisé le maillage territorial qui fit de notre pays, pour cette raison, le « pays aux trente-six mille clochers ».

Le Lévezou s'inscrit dans cette dynamique et des personnes soucieuses de préserver croix, statues, objets prennent des initiatives.

#### **Réparation du parement devant un autel dans l'église de Veziens :**

Les colonnes en marbre du devant de l'autel de la chapelle Saint Louis, située à gauche dans l'église de Veziens, avaient été cassées il y a quelques mois lors d'une messe de sépulture où il y avait une nombreuse assistance. Sur les conseils d'un marbrier, un bénévole les a relevées et a recollé les morceaux.

#### **La statue de la Vierge de Saint-Martin des Faux :**

Cachée dans la végétation d'un champ non loin du cimetière, elle a été dégagée de la

végétation et mise en valeur par les

Autre exemple, la **statue de la Vierge du Rosaire, devant l'église de Saint-Amans du Ram,**

qui a retrouvé ses belles couleurs initiales de 1958, année de son érection pour commémorer le centenaire des apparitions de la Vierge à Sainte-Bernadette à Lourdes. Grâce aux coups de pinceau d'un ancien professionnel bénévole du pays, elle a retrouvé ses couleurs initiales.



Photo : La statue de la Vierge du Rosaire

#### **Soyons vigilants et prenons des initiatives !**



#### **L'assemblée générale**

Après la période estivale, chacun a retrouvé le rythme habituel : l'école, le travail, la famille, les différents engagements, associatifs et autres... y compris les activités pastorales dans notre communauté chrétienne.

Après la période estivale, chacun a retrouvé le rythme habituel : l'école, le travail, la famille, les différents engagements, associatifs et autres... y compris les activités pastorales dans notre communauté chrétienne, avec la reprise du caté et de l'aumônerie et l'assemblée paroissiale qui a eu lieu le dimanche 21 septembre à la salle des fêtes Pont de Salars.

Chacun a pu s'exprimer sur le thème choisi :

*"Pour une Église du Christ plus vivante, appelante, fraternelle et missionnaire, dans un contexte où le bénévolat est en crise !"*

Au cours de la messe qui a suivi, le Père Daniel Boby a remis à Hubert Canitrot la lettre de mission de l'évêque pour sa rentrée dans l'Equipe d'animation paroissiale (EAP) et à Cathy Vaissière comme guide des funérailles.



Le diacre Jean-Michel Fau a également fêté son Jubilé (25 ans de diaconat).

Le verre de l'amitié a bien terminé cette matinée recueillie et amicale.

## MARCHONS POUR AMÉLIE

Le 6 septembre 2025 restera gravé dans nos mémoires comme une journée lumineuse, empreinte d'émotion et d'es-pérance. Ce jour-là, Amélie et Matthieu se sont dit « oui » entourés de leurs familles, de leurs amis et de tous ceux qui, de près ou de loin, les accompagnent dans leur chemin de vie.

Pour notre association Marchons pour Amélie, être témoins de cette union a une résonance toute particulière. Depuis des années, nous partageons les combats, les espoirs et les petites victoires d'Amélie. La voir avancer, sourire et célébrer son mariage avec Matthieu est une source infinie de fierté et d'émotion. L'un des instants les plus marquants fut de voir Amélie arriver au bras de son papa, un moment chargé de tendresse et de symboles qui a bouleversé l'assemblée.

L'émotion était également à son comble lors du discours profondément touchant de sa maman à l'église, des mots d'amour qui resteront gravés dans les cœurs.

Comment ne pas évoquer son frère Raphaël, témoin de cette union, dont la présence à ses côtés témoignait d'un lien indéfectible et complice.

Amélie a toujours été une battante. Avec sa force de caractère, son énergie et son sourire, elle a su faire de ce mariage le plus beau jour de sa vie, à son image : rempli de lumière, de joie et d'authenticité. Elle a prouvé, une fois de plus, qu'aucun rêve n'est trop grand lorsqu'on a la volonté d'y croire et l'amour pour le réaliser. Ce mariage n'est pas seulement l'histoire de deux êtres qui s'unissent ; c'est aussi un message d'espérance pour nous tous. Il nous rappelle que, même au cœur des difficultés, la vie sait offrir de magnifiques instants de bonheur.

Au nom de l'association Marchons pour Amélie, nous adressons à Amélie et Matthieu nos vœux les plus sincères de bonheur et de complicité. Que leur route soit longue et douce, parsemée de ces petits miracles du quotidien qui font grandir l'amour et illuminent l'avenir.

Enfin, rappelons que l'association propose également à la vente des calendriers dont les bénéfices permettent de financer le matériel nécessaire au quotidien d'Amélie.



## UNION HAUT LEVEZOU

### *Quand on est plus fort ensemble*

À la suite de leur assemblée générale de juin, l'AS Canet-Prades et l'Union Haut Lézévous ont officialisé leur fusion pour unir leurs forces. Cette décision fait suite à une entente menée la saison passée, qui s'est déroulée dans les meilleures conditions et a été ponctuée de beaux moments de convivialité.

Depuis le début du mois d'août, l'heure est à la reprise : les seniors ainsi que les féminines ont retrouvé le chemin des entraînements et des matchs amicaux puis l'école de football a rouvert ses portes. La journée découverte des U7 jusqu'aux U11 qui s'est tenue samedi 6 septembre à Vézins-de-Lézévous dans le cadre du forum des associations a été une réussite. Dans cette continuité, cette année, le club proposera un stage aux U6, U7 et U9 pendant les vacances de Toussaint.

À l'heure où cet article est rédigé, l'équipe fanion masculine a entamé le championnat par une victoire à l'extérieur contre la Selve, 7 buts à 3. L'équipe 2 a attaqué la saison par une défaite à l'extérieur contre la JSL, 3 buts à 1 mais s'est, de suite, ressaisie avec une victoire à domicile contre Saint-Martial, 2 buts à 1, le weekend suivant. L'équipe 3 a, quand à elle, perdu son premier match à domicile contre Saint-Beauzély, 4 buts à 1, mais compte bien rapidement relever son niveau de jeu. Enfin, les féminines attendent leur premier match...

*Bref, tout le club est prêt pour cette nouvelle saison !*



## COMITE DES FETES de SAINT-LEONS

### Le cabaret du Cant-on à Saint Léons



Dans le rétro de l'été 2025, touristes et locaux ont pu profiter des marchés nocturnes hebdomadaires avec cette année de nombreuses nouveautés : balade à poney, initiation aux quilles de huit, randonnée pédestre et équestre, danse orientale, tonte de brebis... Nous remercions les différentes associations qui se sont jointes à nous cette année pour rendre ces marchés différents et encore plus agréables, nous espérons pouvoir renouveler l'expérience dès l'été prochain !

L'été s'est clôturé en beauté sous un beau ciel bleu lors de la fête votive avec cette année en nouveauté le groupe Les Humeurs cérébrales qui a réveillé le chapiteau et dont vous aurez le plaisir d'apprendre qu'ils reviennent l'été prochain ! L'autre nouveauté a été la présence des vieux tracteurs de la Muse accompagnés d'autres participants qui ont animé le dimanche

après-midi avec une exposition de tracteurs et un gymkhana. Nous souhaitons les retrouver l'an prochain pour une nouvelle après-midi festive. Il faut également souligner un changement dans l'organisation du vide grenier du dimanche qui s'est déroulé toute la journée en haut du village, à la salle de la Valette, afin de se rapprocher du chapiteau et des autres animations. Pour le reste, le programme de la fête passée n'est presque plus à présenter :

Le jeudi les jeunes ont réalisé le traditionnel passage de la Paume des fermes.

Le Vendredi soir, la Peña des abeilles suivie du groupe No Résô ont animé le bas du village.

Le samedi soir, les Humeurs cérébrales, Wepa Wepa et DJ Ozka ont enflammé le chapiteau.

Le dimanche, Newzik et l'incontournable confit de pommes de terre du GAEC Les Volailles du Caussanel sont venus vous régaler.

Enfin, ce sont près de 300 personnes qui sont retrouvées le mercredi soir à l'occasion du repas de l'amitié pour savourer une truffade/veaux d'Aveyron cuisiné par De la ferme sur votre table.



Les membres du comité des fêtes remercient l'ensemble des personnes présentes durant le week-end et espèrent que vous avez passé de bons moments, ils remercient également toutes les personnes ayant donné de leur temps pour la réalisation de ces événements ainsi que les partenaires pour le soutien financier et/ou matériel. N'oublions pas non plus de remercier tous les habitants qui nous ouvrent leurs portes chaleureusement au moment de la Paume.

Maintenant une question se pose : à quand la suite ?

La suite c'est pour très bientôt : Rendez-vous le Samedi 15 novembre, non pas pour un repas spectacle classique, mais bien pour un Cabaret ! Cette année nous sommes heureux de recevoir le Glossy Cabaret de Toulouse

#### Infos pratiques :

Date : samedi 15 Novembre 2025

Horaires : 19h30 Apéritif / 21h Début du Cabaret

Lieu : Espace Jean Henri Fabre Saint Léons

Tarifs : Menu Adulte 25€ / Menu Enfant 15€

Nous vous informons que ce repas Cabaret est sur réservation, pour se faire vous pouvez nous contacter au : 07 63 32 77 56 si vous n'avez pas de réponse laissez-nous un message vocal ou un SMS, nous veillerons à vous confirmer votre réservation.

# SAINT LÉONS

## REPAS CABARET

Cancan Paris Show  
par Glossy Cabaret Spectacles

**SAMEDI 15 NOVEMBRE**

19h30 : apéritif  
Début du spectacle 21h  
Espace Jean Henri Fabre

**Menu adulte 25€**  
**Menu enfant 15€**

Fricandeau	Poulet sauté
Pommes de terre	Fromage
Flan pâtissier	Café

**Places limitées**  
réservation au 07.63.32.77.56  
jusqu'au 1er novembre

## AFM TELETHON



Le quine aura lieu le **samedi 6 décembre** à l'Espace Vézinois. Cet évènement caritatif a pour but de financer des projets de recherche sur les maladies génétiques rares.

L'équipe du Téléthon souhaiterait être soutenue par les associations de différentes manières (aide, dons, lots ...). Il lui semble important que le milieu associatif s'implique et tous réunis nous pourrions participer à un bel élan de solidarité communal.

Randonnée le **samedi 22 novembre** à Saint Léons au profit du Téléthon.

## BIBLIOTHEQUE DE VEZINS

### *Cant-on aime le Polar...*

**R**etour sur le Festival des bibliothèques 2025 "Polar, Magie, etc..." Soutenu par le Département de l'Aveyron et coordonné par le Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) du Lézézou, le Festival d'automne des bibliothèques du Lézézou a poursuivi sa route pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, sur le thème du "Polar, Magie, etc..."

Un beau programme, s'adressant à toutes les générations a été proposé pour de début de festival. Tout commença par la soirée d'ouverture le vendredi 17 octobre avec la pièce de théâtre «Brouillon», interprétée par la troupe *Cie Sans gravité*, à la salle des fêtes de Pont de Salars.

Sur Vezins, c'est le 21 octobre que vous aviez rendez-vous avec «Le Petit Mot Magique» par la compagnie du Dr Troll suivi du samedi 25 octobre pour la fabrication d'un gnome et de son bâton magique au Roucou.

Dernière date à ne pas manquer sur Vezins, c'est le 5 novembre à partir de 14h à la Résidence des Deux Ponts où plusieurs tables seront à votre disposition pour vous amuser avec «Jeu Fait Un Tabac», jeux d'énigmes, d'enquêtes ou jeux de société seront proposés à tous et à partir de 5 ans.



## COMITE DES FETES DE VEZINS

### *Cant-on fait le point de l'année 2025*

**E**n début d'année le comité se lançait dans un nouveau type d'évènement en proposant un gueuleton sur l'esplanade de l'Espace Vézinois, une journée qui a su ravir les papilles de chacun. Si la date de l'édition 2026 n'est pas encore connue, il est fort probable que le comité réitère cette journée !

Le premier week-end de juillet, le comité de Vezins se retrouvait pour la Fête de la Bière, 3 jours de festivités qui ont permis de réunir et ravir petits et grands.

Vendredi c'était la traditionnelle brasucade animée par le groupe Chicken Funk. Avant de déguster les moules/frites, certains ont joué au foot, le temps que d'autres randonnaient aux abords de Vezins ou prenaient simplement l'apéro !



La journée de samedi commençait sportivement puisqu'elle réunissait, sous le soleil, 7 équipes pour le tournoi de sixte, ainsi que de nombreux pétanqueurs. Le début de soirée était rythmé par les tambours de la bandas des Aquatrucs, s'en suivait Wepa-Wepa qui ambiançait, comme à son habitude, la foule et c'était DJ Coco qui nous faisait danser jusqu'au bout de la nuit !



Réveil matinal le dimanche pour le déjeuner aux tripes proposé par l'Oustal de Jeanne (Pont de Salars), le temps que

d'autres se mettaient en selle pour aller randonner sur les différents parcours de la Vézinoise, rando VTT.

Les plus aguerris tardaient à l'apéro en attendant de déguster les pizzas de Pizz Evlyn (St Léons). L'après-midi était rythmé par un concours de pétanque et des animations pour les enfants. Le traditionnel Repas truffade/veau d'Aveyron proposé par «De la ferme sur votre table» (Villefranche de Rouergue), suivi de son bal musette, par Tony Burnel, animaient cette dernière journée de Fête de la Bière !

Le lundi et le mardi étaient dédiés au rangement, un beau week-end qui sera renouvelé en 2026, probablement les 3, 4 & 5 juillet, à confirmer.

L'ensemble du comité tient à remercier ses sponsors, partenaires et vous tous qui avez participé à la Fête de la Bière 2025.

Toutes personnes souhaitant intégrer le comité des fêtes de Vezins est la bienvenue et peut prendre contact avec l'un de ses membres, ou via message Facebook.



On se retrouve en 2026 pour de nouvelles aventures...

Il est un peu tôt, mais d'ici là le comité vous souhaite de belles fêtes de fin d'année !

## COMITE DES FETES DE LA CLAU

### *Cant-on fini l'été à La Clau*

Comme chaque année, l'été se clôture par la traditionnelle fête à La Clau, le dernier week-end d'août.

Cette année encore, le comité s'est réuni à deux reprises au cours de l'été pour faire vivre le village de La Clau.

Le 20 juillet, tout d'abord, a eu lieu le repas du village, organisé par le comité, au cours duquel les habitants du village et des alentours se réunissent pour partager un moment convivial autour d'un bon aligot-saucisse ! Ce rendez-vous est important pour nous mais aussi pour maintenir le lien entre voisins.

Les 29 et 30 août avait lieu la fête à La Clau.

Le vendredi, vous avez été encore une fois nombreux à venir participer au concours de belote, avec 44 équipes, malgré le temps hivernal !

Le samedi a débuté tôt le matin avec l'installation des brocanteurs. La fête inaugurerait cette année son tout premier vide-greniers ! Le mauvais temps a malheureusement découragé certains de nos chineurs, mais nous vous donnons tout de mê-



me rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition de notre vide-grenier! La journée du samedi s'est poursuivie avec le concours de pétanque et la randonnée pédestre organisée par Robert, qui une nouvelle fois a fait l'unanimité ! Tout au long de la journée, des crêpes ont été réalisées, au grand bonheur d'une équipe de cyclistes venue se requinquer ! Le soir, vous avez une nouvelle fois été nombreux à venir pour l'apéro-concert et le repas truffade - veau d'Aveyron. La soirée, animée par le groupe Trio Htagadeux, a été une vraie réussite. Merci encore à vous tous !

Pour résumer ce week-end, le comité s'accorde une fois de plus à dire que :

pour venir à La Clau, il faut mettre son tricot !!!

Après une belle année à vos côtés, le comité va d'ores et déjà préparer les différents rassemblements de l'année 2026, notamment le concours de belote et le quine, dont nous vous communiquerons les dates rapidement.

Mais avant cela, les membres du comité partagerons un bon repas bien mérité à leur tour !

*Merci à tous de la part du comité  
Et à très vite à La Clau !*



## LEONS'BOUGE

L'association organise plusieurs événements. Quatre randonnées pédestres et cyclistes, une par saison qui s'échelonnent au long de l'année avec découverte du patrimoine bâti ou naturel. Pour la première fois Daniel Bru a conduit les cyclistes sur un parcours VTT nouvellement ouvert. Dans le cadre de la fête votive une visite commentée du village a attiré 12 participants très attentifs. Le 13 septembre Léons'Bouge s'est associé aux Crinières des Grands Causses en organisant une randonnée avec visite du Mas de Vinaigre et sa célèbre sellerie.

Les 10 et 11 octobre l'événement Léons'Clown proposait des spectacles, ateliers, scène ouverte et bal des clowns avec service de tapas et buvette.

Enfin, si la météo le permet, l'association envisage une randonnée le samedi 22 novembre dans le cadre et au profit du Téléthon.

L'association poursuit la mise en place de panneaux explicatifs le long des chemins des crêtes.



Le marché de Noël sera reconduit cette année le dimanche 7 décembre.

L'Espace Jean Henri Fabre accueillera de nombreux exposants de 9h00 à 17h00 (renseignements et réservation d'emplacement au 06.42.55.50.71 ou par mail [oterradou@gmail.com](mailto:oterradou@gmail.com)).

Vous pourrez vous restaurer avec une assiette repas composée de pommes de terre braisées et saucisse proposée au tarif de 8 euros.



**MARCHÉ DE NOËL SAINT LEONS**

RECHERCHE EXPOSANTS :  
ARTISANTS. COMMERCANTS. PRODUCTEURS. ASSOCIATIONS...

**DIMANCHE 07 DECEMBRE**

10€ LA TABLE (1.80\*80)  
15€ 2 TABLES

INSCRIPTION ET RENSEIGNEMENTS À  
O TERRADOU  
06 42 55 50 71  
OU  
[OTERRADOU@GMAIL.COM](mailto:OTERRADOU@GMAIL.COM)

O TERRADOU

## Abonnement annuel Cant-on en parle

pour les personnes ne résidant pas sur les communes de Vezins, St Laurent, St Léons et Ségur.  
Merci de retourner vos coordonnées et un chèque de règlement de 10 € à :  
Association Cant-on en parle - Le bourg - 12780 Vezins de Lévezou

# n° 97

Association Quand on en parle  
Le bourg  
12780 Vezins de Lévezou  
cantonenparle@orange.fr

### Avis aux Associations

Les associations adhérentes et les mairies peuvent envoyer leurs articles ainsi que leur calendrier pour le prochain numéro (mars à mai 2026) jusqu'au **Dimanche 18 Janvier 2026** inclus

## NOVEMBRE

### Mardi 4 novembre

◆ Club des Bruyères : Repas au Bois du Four

### Mercredi 5 novembre

◆ Bibliothèque de Vezins : Animation jeu de société avec «Jeu Fait un Tabac» à partir de 14h à la Résidence des 2 Ponts de Vezins - ouvert à tous

### Vendredi 7 novembre

◆ Mairie de Vezins : Escapades du théâtre de la Maison du peuple de Millau à 20h30 à l'Espace Vézinois à Vezins : "MENTIR LO MINIMO" de la Cie ALTA GAMA - Cirque

### Samedi 8 novembre

◆ SQM - Sport Quilles du Monseigne : Quine à 20h45 à La salle des fêtes de St Laurent

### Du 7 au 12 novembre

◆ Familles Rurales Vezins - St Léons - St Laurent : Voyage Surprise !!

### Samedi 16 novembre

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Repas Cabaret «Cancan Paris Show» par Glossy Cabaret Spectacles à partir de 19h30 à l'Espace JH Fabre à St Léons (informations et réservation au 07.63.32.77.56)

### Samedi 22 novembre

◆ Léons' Bouge : Randonnée au profit du Téléthon

## DECEMBRE

### Vendredi 5 décembre

◆ Les Crinières de Grands Causses : Assemblée Générale Aux Sources du Viaur à La Clau, suivi d'un repas ouvert à tous et sur réservation

### Samedi 6 décembre

◆ Quine au profit du Téléthon à 20h45 à l'Espace Vézinois

### Dimanche 7 décembre

◆ Léons' Bouge : Marché de Noël à l'espace JH Fabre à St Léons - toute la journée, restauration et buvette sur place - renseignements et réservation d'emplacement au 06.42.55.50.71 ou par mail oterradou@gmail.com

### Jeudi 18 décembre

◆ Club des Bruyères : Buche de Noël à 14h30 à St Laurent

### Samedi 20 décembre

◆ Foot UHL : Quine à 20h45 à l'Espace Vézinois et peut-être même que le père Noël sera de passage à Vezins !

## JANVIER

### Vendredi 23 Janvier

◆ Cant On En Parle: Assemblée Générale 20h30—Espace Vézinois—Vezins

### Samedi 31 Janvier

◆ APE St Léons : Quine à 20h30 -Espace JH Fabre -St Léons

## FEVRIER

### Dimanche 15 février

◆ Les Crinières de Grands Causses : Quine à 14h30 à l'Espace JH Fabre à St Léons

### Samedi 21 février

◆ Comité des Festivités de Ségur : Bal à la salle des fêtes

## A retenir pour

### Samedi 7 mars

◆ Comité des Fêtes de St Laurent : Quine à 20h45

### Samedi 28 mars

◆ APE Ségur : Concours de Belote - salle des fêtes de Ségur

## PETITS RAPPELS DES DATES DE PARRUTIONS ET DEMANDES D'ARTICLES DES DIFFERENTS NUMEROS DE QUAND-ON EN PARLE

◆ Exemplaire début Juin dans les boites aux lettres :  
Articles à donner pour fin avril pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de juin à octobre

◆ Exemplaire début Novembre dans les boites aux lettres  
Articles à donner pour fin septembre pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de novembre à février

◆ Exemplaire début Mars dans les boites aux lettres  
Articles à donner pour fin janvier pour l'exemplaire qui va couvrir les mois de mars à mai